



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 02 Agustus 2017

Halaman: 8

PELAKU USAHA MUDA JOGJA  
 TUNJUKKAN PESONANYA DI 'HBC'

JOGJA. BERNAS -- Ratusan produk-produk unik dan kreatif berjejer rapi di salah satu outlet di lantai dua Galeria Mall. Berbagai aksesoris, kerajinan dan fashion beraneka motif menggoda setiap pengunjung mall yang berlalu lalang di sekitarnya.

Tak heran jika tak sedikit pengunjung yang akhirnya terikat dan membeli berbagai produk karya UMKM binaan pemerintah kota Yogyakarta.

Adalah "Home Business Camp", sebuah program yang digagas Dinas Koperasi, UKM, Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta sejak 4 tahun silam. Program ini benar-benar memberdayakan wirausahawan muda secara mandiri.

"Saya mengikuti program ini sejak generasi pertama. Dari sini banyak hal yang saya pelajari, terutama dalam bergelut di dunia usaha," kata Hafidh Rizky Adiyatna, ketua HBC kepada Bernas saat ditemui di Galeria Mall. Pemuda yang dulunya mengerjakan usahanya di bidang bimbingan belajar ini pun, berhasil melebarkan sayap bisnisnya ke bidang aksesoris dan fashion setelah mengikuti program HBC.

"Mami benar-benar merasa ditemani. Bahkan bantuan yang diberikan itu diluar ekspektasi saya," paparnya. Sementara itu, Mentor Home Business Camp Sugiyanto mengaku bahwa gagasan yang dulu diusungnya ini memang melampaui ekspektasinya semula. Apalagi kini ia bisa melihat ratusan produk kreatif karya pemuda dan pemudi Yogyakarta.

"Saya merasa cukup puas dengan yang dilakukan oleh mereka. Dengan membuka toko bersama di mal ini mereka belajar menjadi penyewa, di mana mereka bisa memamerkan karya dan produk. Namun perlu diingat bahwa produk ini tidak boleh sembarangan. Produk yang dijual ini sudah melalui kurasi kualitas," kata Sugiyanto.

Meskipun demikian, tidak semua alumni "Home Business Camp" (HBC) memperoleh kesempatan untuk memamerkan produk mereka di Galeria Mall, tetapi terbatas hanya bagi wirasusaha yang bergerak di bidang kerajinan dan fashion.

Lebih jauh, Sugiyanto menyebut, program HBC sudah memiliki empat angkatan dengan total 110 alumni. Namun, fasilitas sewa toko tersebut hanya diberikan kepada 21 alumni yang bergerak di bidang kerajinan dan fashion.

Sugiyanto menyebutkan bahwa toko yang menampilkan produk dari alumni HBC tersebut sudah dibuka sebelum Lebaran dan tanggapan dari konsumen cukup bagus dengan omzet mencapai Rp2 juta per hari.

Produk yang dijual di toko tersebut juga akan diganti secara rutin sehingga semua alumni bisa menampilkan produk mereka di toko tersebut.

"Selain itu, agar konsumen tidak jenuh jika produk yang ditampilkan selalu sama," katanya.

Ia berharap, pembukaan toko HBC di mal tersebut bisa menjadi proyek rintisan yang berhasil sehingga bisa dikembangkan di pusat perbelanjaan lain yang ada di Kota Yogyakarta.

Sementara itu, terang Kabid Usaha Mikro Dinas

Koperasi, UKM, Tenaga kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta, Tri Karyadi memaparkan bahwa kegiatan tersebut merupakan stimulant yang efektif untuk membangkitkan jiwa kewirausahaan di kalangan generasi muda.

"Kegiatan Home Business Camp dapat menjadi sarana memacu wirausaha muda untuk lebih mengembangkan usahanya, sehingga ke depannya pemuda-pemudi lulusan perguruan tinggi dan SMA dapat membantu negara, mengurangi angka pengangguran dan menciptakan lapangan kerja melalui usahanya," terangnya.

Ia menjelaskan, acara tersebut mendukung penumbuhan wirausaha baru dan menyukseskan Program Kewirausahaan Nasional (GKN).

"Kegiatan ini merupakan salah satu inovasi Dinas Koperasi, UKM, Tenaga kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta yang telah dirintis sejak 2014. Home Business Camp Jilid I berhasil menjangkit 20 wirausaha muda baru. Diharapkan, kegiatan ini dapat menjadi andalan, dalam rangka menumbuhkembangkan usaha-usaha yang diprakarsai kalangan muda," imbuhnya.

Instansi	Sifat	Tindak Lanjut
1. <b>Din. KUKM - Nakertrans</b> 2. .... 3. .... 4. .... 5. .... ✓ Positif ✓ Biasa	Segera Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers
Yogyakarta, ..... Pjt. Kepala Sekretaris		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005